

# Quiñoa, Guillermo E.

[gq@pagbam.com](mailto:gq@pagbam.com)

+54 11 4114-3013

Español - Inglés - Francés - Portugués



## ÁREA DE PRÁCTICA

Guillermo E. Quiñoa se especializa principalmente en Derecho Empresario, Derecho Inmobiliario y de la Construcción, Litigios y Arbitraje, y está a cargo del área Pro Bono del estudio.

A lo largo de su carrera de más de 25 años como abogado de empresas, el Dr. Quiñoa ha prestado asesoramiento a un gran número de clientes en relación con todo tipo de inversiones, adquisiciones y desarrollos de proyectos inmobiliarios, desde proyectos residenciales y plantas industriales hasta complejos hoteleros, barrios cerrados y edificios de oficinas. Guillermo E. Quiñoa es también un experto en la redacción, negociación y asesoramiento a clientes en todo tipo de contratos civiles y comerciales.

Guillermo E. Quiñoa también posee amplia experiencia en el asesoramiento de empresas que explotan centros comerciales, fabricantes de productos de consumo masivo, fabricantes de computadoras y hardware en general, empresas de tecnología, sociedades que realizan actividades marítimas, empresas de hidrocarburos, compañías dedicadas al comercio y exportación de granos y un gran número de clientes que elaboran y comercializan productos farmacéuticos.

Además de su experiencia como abogado de empresas, posee también una extensa práctica en asuntos contenciosos y lidera equipos del Estudio a cargo de varias de las controversias judiciales y arbitrales de mayor relevancia de los últimos años.

Ha recibido, en reiteradas ocasiones, reconocimientos de Chambers Global, The World's Leading Lawyers for Business, entre muchas otras publicaciones, como uno de los abogados argentinos de mayor reputación en Derecho Inmobiliario y Resolución de Controversias.

---

## EDUCACIÓN

Guillermo E. Quiñoa se graduó de abogado en la Universidad de Buenos Aires en 1989, con Diploma de Honor. Adicionalmente, ha realizado un post-grado en Derecho de Gas & Petróleo en la Universidad de Buenos Aires en 1996.

Guillermo E. Quiñoa ingresó a PAGBAM luego de su fundación en 1992 y es socio de la firma desde 1997.

Previamente, fue abogado de la Dirección de Grandes Contribuyentes de la Dirección General Impositiva entre los años 1989 y 1990. Se desempeñó en la Dirección Legal de la Organización Techint (el grupo económico - industrial más importante de Argentina) en 1990-1991. Fue asociado extranjero del estudio Pillsbury, Madison & Sutro, en San Francisco, California, Estados Unidos, en 1994.

---

#### ADMISIONES Y MEMBRESÍAS

Guillermo E. Quiñoa es miembro del Colegio Público de Abogados de la Capital Federal y del Colegio de Abogados de San Isidro.

Asimismo, el Dr. Quiñoa integra la Comisión Directiva de la Asociación Forestal Argentina, entidad que representa a las empresas del sector forestal y a la industria y servicios asociados.

#### ÁREAS DE PRÁCTICA



Contratos de Distribución, Licencias y Franquicias



Gobierno Corporativo y Compliance



Inmobiliario y Construcción



Agronegocios



Derecho a la Salud y Farmacéutico